

# Stade Roland Garros

Paris | Zuschauer: 15059

Das Stadion Roland Garros ist schnell und einfach mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen. Wer sich Spiele der French Open in Paris ansehen möchte, kann mit der Metro direkt bis zum Eingang des Stadions fahren. Am besten nehmst ihr die Metrolinie 10 bis zur Station Porte d'Auteuil. Von da aus sind es nur ein paar Gehminuten bis zum Stade Roland Garros.

Wer nicht mit der Metro zum Stade Roland Garros fahren möchte, kann einen Linienbus nehmen. Zahlreiche Buslinien haben eine Haltestelle in der Nähe von Roland Garros. Hierzu zählen die Buslinien 22, 32, 52, 62, 72, 123 und 241.

Zu den French Open gibt es einen kostenlosen Shuttle, der die umliegenden Metrostationen mit dem Stade Roland Garros verbindet. Der Shuttle besteht aus den Linien A und B, eine davon ist behindertengerecht für Rollstuhlfahrer ausgestattet. Auf dem nachfolgenden Plan könnt ihr die Haltestellen des Shuttles sehen.

Seit 1927 ist das Roland-Garros-Stadion der Tempel für Welttennis auf dem Sandplatz. Am Rande des Bois de Boulogne gelegen, richtet es jedes Jahr das dritte Turnier des Grand Slam des Jahres aus: die French Open. Die Weltstars des kleinen gelben Balls beleben zwei Wochen lang die berühmten Ockerböden einer der 24 Plätze, darunter der Central Court Philippe-Chatrier und der Court Suzanne Lenglen. Ausserhalb dieses Riesensportevents bietet die Entdeckung des Museums.

ivanmeyertours gmbh | vorstadt  
19 | ch-3380 wangen an der  
aare  
telefon +41 (0)32 631 07 07 |  
[www.ivanmeyertours.ch](http://www.ivanmeyertours.ch) |  
[info@ivanmeyertours.ch](mailto:info@ivanmeyertours.ch)